



Schnelle Wildenwarther Jung-Musikanten

Beitrag

Sie sind nicht nur musikalisch, sondern auch schnell: dies bewiesen die Mitglieder der Jugendblaskapelle Wildenwart bei ihrem Ausflug zur Kart-Anlage in Eiselfing bei Wasserburg. "Damit haben wir den Dirndl und Buam zum Abschluss des Schuljahres gedankt für ihre vielen Proben und Auftritte" – so Eva-Maria Gruber als Leiterin der Jugendblaskapelle.

Fotos: Wildenwarther Jung-Musikanten bei der Kart-Anlage.

Weitere Informationen: www.kart2000-wasserburg.de









Kategorie

1. Freizeit

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart



2. Chiemgau
3. wasserburg